

KULTURKOMMISSION WIEDLISBACH PRÄSENTIERT:

USFAHRT OERLIKE

**OPENAIR-FILMABEND
IN WIEDLISBACH**

**SAMSTAG 20.07.2024
AB 21:30 UHR**

**SITZGELEGENHEIT
MITBRINGEN**

Städtli vis-à-vis
Restaurant Krone

Eintritt frei, Kollekte

Filmbeginn 21:45 Uhr

Bei schlechtem Wetter zeigen
wir den Film im Turmsaal
der efg, Bahnhofstrasse 2,
4537 Wiedlisbach

Sitzgelegenheiten vorhanden,
keine Stühle mitbringen.



Usfahrt Oerlike (Ausfahrt Oerlikon) ist ein Spielfilm rund um das Thema Sterbehilfe des Schweizer Doku-Regisseurs Paul Riniker aus dem Jahr 2015. Hans Hilfiker (Jörg Schneider) hatte ein gutes Leben. Nach dem Tod seiner Frau wird es zur Tortur. Nun will er sterben dabei steht ihm sein bester Freund Willi (Mathias Gnädinger) zur Seite.